
最新生涯访谈人物报告 职业生涯人物访
谈报告(实用5篇)

随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。报告对于我们的帮助很大，所以我们要
好好写一篇报告。下面是我给大家整理的报告范文，欢迎大
家阅读分享借鉴，希望对大家能够有所帮助。

生涯访谈人物报告篇一

以“自我认识、职业定位、职业要求、职业发展”为问题拓
展中心，形成一个对职业生涯规划有指导意义的访谈。

问题如下：

1.您是什么时候从事这方面工作的？

2.您对现在的工作满意吗？

3.您的工作是做些什么呢？

4.您认为做好这方面的工作应该具有哪些知识、技能和经验？

5.据您所致，现在酒店行业的前景怎么样？

6.您觉得在工作中什么是最有挑战性的？

7.在这个职位上，如果想获得成功必须拥有并保持什么样的
能力？

8.您觉得这份工作给您带来了什么影响？



生涯访谈人物报告篇二

被访谈人：xx

毕业于xx大学食品科学工程专业此刻在xx速递电子商务中心
从事销售技巧培训师

1、问：您是如何找到这份工作的？

我是经过学校招聘的途径，我记得当时公司来学校举办招聘
会，我前往并经过网申投递简历，然后经过笔试和多轮面试
正式入职。

2．请问你此刻的工作和自我找学的专业对口吗？

不对口，本科学的食品科学工程，此刻从事销售技巧的培训

3．请问你是如何看待当今大学生毕业就意味着失业的问题的？

分两方面，首先大学生自身的定位和市场环境差距过大，很
多大学生也并没有很清楚的职业认知。另外，学校内对学生
的综合本事的培养不足，如学习本事、沟通力、分析力、组
织思考的本事，导致大学生进入单位后产生很大的不适应性。

4，你觉得用人单位最看重的品质是什么？

学习本事，融入团队的本事，进取的心态诚实、勤奋、职责
与担当

5．在您看来这份工作的晋升机会大吗？

还行，有必须的机会

7．您对自我此刻的工作满意吗？平时这份工作主要是做些什



么呢？

负责各类培训以及员工的跟进

8．参加工作后您觉得英语有用吗？

有用，给自我的职业发展带来更广的空间。

9、您觉得在大学里是学习更重要些，还是多参加活动培养本
事更重要些？

两者都重要，若硬要比较，那么我认为学习是基础，更重要。

学习是基础，是大学里作为一个学生的基本职责。

但仅课本学习不是全部，适当参加一些有意的课外活动，能
够提升自身素养本事。

所以，两者都是培养不一样本事素质，关键是在两者间找到
一个平衡点，根据自身情景，合理安排时间精力。

经过这次访谈我更加明确了自我的努力方向

（1）学习在大学里还是最重要的，适当参加一些活动，培养
自我的实践本事。

（2）虽然以后自我从事的工作不必须要用上英语，可是书到
用时方恨少，还是要好好学习英语。

（3）用人单位都很重视求职者的心态，此外，诚实、勤奋、
职责与担当都是用人单位的选人标准。我以后在生活中要好
好培养这些优良品质。

（4）以后找的工作不必须会与自我的专业对口，所以自我在
大学里能够找到自我定的兴趣爱好，好好培养。越博学可能



对自我以后的就业越有利吧。

这次访谈真的很感激周边教师，他是我在暑假打工的时候认
识的，为人很随和，善良。

生涯访谈人物报告篇三

1.寻找并联系访谈对象

通过qq联系之前的毕业的学长,通过网络的方式交流

2.确定访谈时间和访谈地点

3.搜集访谈对象的相关资料

4.拟定访谈提纲

（1）访谈时间：20xx年5月1日

访谈方式：网络采访

被访谈人：欧阳显斌

被采访人介绍：腾讯软件工程师,前师大研究生

访谈目的：了解互联网行业

访谈内容：

问题1：你是怎么进入互联网行业的

答:当时大学读的计算机专业,研究生也是相关方向,最后对口
签约.

问题2：你为成为互联网软件工程师做了哪些努力



答:1.购买教辅书籍，认真复习；2.平时多练,提高动手能力

问题3：你对软件工程师这样一个职位有着怎样的定义？

答:这是个需要终生学习的职业,所以要求要有很强的学习能
力,同时工作中会有很多加班,所以比较辛苦,要能吃苦耐劳.

问题5：你的工作性质是怎样的？或者说你平时的工作内容是
什么？

答：不同的软件工程师，工作职责也不相同。主要是参与项
目的设计、开发、测试等过程，也有的工程师需要带着几个
程序员，指导他们的工作，以及和其他工程师协作工作等。
我的工作内容主要就是和团队一起做项目，相互交流。所以，
团队合作在这个行业尤为重要。因为一个项目有可能很大，
光靠一个人的力量，很浪费时间。而且一个人要完成一个项
目，一方面，这就要求这个人要对整个开放技术相当精通，
通过团队的合理分工，大家各自完成自己擅长的领域，就能
够比较轻松的完成任务了。另一方面，他要能准确的理解需
求分析师所要求的实现方面，这个一般就很难做到，如果通
过团队的讨论做出，就能够尽可能减少这方面的误差产生。

是多如牛毛，要想在这个领域站住脚，必须要求自己能力很
强。在平时的学习中，一定要精通至少一门语言，这样在以
后应聘岗位时，对口招录才有优势。因为计算机语言在不断
的更新，说不定，过些年又流行一种更高级的语言，这就要
求我们在学习的过程中，要掌握学习语言的'窍门，比如说算
法，一定得学好，无论哪种语言，算法思想都是一样的只是
表达方式不同罢了。其次是要有好的学习方法，不能是表面
上什么语言都很精通，但实质上各种语言都是浅尝辄止，拿
到项目开发上就是一片茫然，那可不行。我们学习语言的目
的就是为了做项目以满足人们的需求。所以说，我们的实践
操作能力要很强。再有，就是要掌握计算机硬件方面的知识，
毕竟我们每天是对着这个机器工作，我们要了解计算机是怎



样工作的，这样能够让我们更加清楚计算机的整个工作流程。

问题7：那你觉得学校提供的各项培训、实训等很有意义吗？

答：这一点，毋庸置疑。对于你们在校大学生来说，平时主
要是理论学习居多，学校提供的上机练习等所谓的实验课也
是相对较少的。这就会有种“纸上得来终觉浅”的意味。同
时让大学生缺乏在机器操作上所获得的各种成就感。而实训，
恰恰是离开书本，检验自己能力的好时机，一方面，能够增
强巩固自己的理论知识，另一方面，通过上机实验，自己着
手真正做出一个项目了，会很有成就感，能够增强学生的学
习兴趣。所以，在这里，我希望你也能够抓住学校提供的各
种实训机会，这真的是相当不错。

问题8：你的工作时间以及工作环境怎么样呢？

答：在我看来呢，在未来，软件工程师的发展前期非常好。
因为软件涉及到我们生活的方方面面。在这个信息化时代，
社会越来越趋向于智能化。可以说，在未来，任何人都离不
开软件。无论是生活上的娱乐游戏，还是教学，银行，或是
医学，都离不开计算机。可见得，这方面的人才需求量非常
大。所以呢，你要好好学习，掌握这方面的技能，就不必担
忧失业的问题了。

问题10:你认为这份职业是否实现了你的人生价值

答：这份职业仅仅是一份工作，这份工作使我真正地独立，
我依靠自己生活下去。而我的人生目标是通过我们的努力，
让人们可以享受计算机科学技术发展所带来的便利，改善人
们的生活状态。可以想象一下，比尔·盖茨在看到几乎所有
人都在用他们所研发的windows系统时的那种心情，我想这
一刻可以说我们的人生价值得到了实现。

1.掌握好专业知识。



系统的学习专业知识，并且提高对所学知识的灵活运用能力，
对于每一个大学生来说都是很重要的。专业知识也同样是未
来工作的基础。

2.德才兼备，做到全面发展。

被访人在交谈中都表现出了良好的素质和广泛的知识面，不
仅工作方面创出一番优异的成绩，为人处事也值得我们学习，
是为真正的德才兼备，值得每一个大学生学习。

3.追求真理，善于创新。

企业需要的是创新性人才，要能够灵活变通，同时，也需要
不断追求真理用于探索，这

样才算是一个真正的职人，才能培养出职守。这样的精神不
仅是企业所需要的，对个人的成长之路也有重大意义。

4.养成勤奋严谨求实的工作作风。

即便是大学中的学生工作也要认真对待，那是我们步入社会
进入工作岗位的基础。要摆正心态。

5.学会和别人相处

采访别人也是一个和别人开始相处的过程，第一印象往往很
重要。在同别人相处的过程中，我们也能发现自己身上的不
足，学会如何做人，做事。

虽然这次的采访只有不到一小时的时间。但我觉得受益颇深。
我不但了解了他们的工作状况，也为未来的学习树立了榜样。
以前，我在学校总是闭门造车式的学习，只是在学习一些书
本上的死知识，很少上机实践，更不知道真正的软件工程师
的工作内容。现在才知道，实践同等重要。现在看来，我离



软件工程师的路还很遥远。以后一定加以改进学习方法，多
上机实践。其次，要加强基本功的训练，对计算机硬件方面
要有所了解。另外，我对java语言比较感兴趣，争取做到精
通这门语言，作为以后的就业基础。

此外，对于他此次提到的有关就业形势的解答。我也很有感
想。我应该有未雨绸缪的思想，要积极向前冲，不断增强自
己的专业技能，已增加将来就业的可能。“机会总是青睐有
准备的人。”我一定要不断充实自己才行。对于软件工程师
这个职业也更是喜爱。把它作为今后的理想职业，作为自己
的学习目标。相信在日后的学习中，经过不断地查漏补缺，
认真学习，可以让我离自己的理想职业更近一步。

生涯访谈人物报告篇四

20xx年x月x日

面谈

燕xx

孙x，女，27岁，高中学历，现住东营市；海丽双语幼儿园园
长。

从事幼儿教育事业已6年多，孙园长从一个开始对幼儿教育从
没接触过的高中毕业生，硬是靠着自己的好学劲儿积累着丰
富的经验，一口气办了两家幼儿园，且已经经营了3年的幼儿
园都是红红火火，受到广大家长的交口称赞，那么，作为一
名院长，她是如何成功、看待这个行业和对员工有怎样的要
求的呢？笔者带着这些问题对这位年轻有为的园长进行了如
下访谈：

学前教育这个行业在国内外来说还算是刚刚起步的一个朝气
蓬勃的行业。它应该有着很大的房展潜力，特别在城市，为



上班族的父母提供便利，所以是有市场要求的，加之这几年
政府对这个行业渐渐重视，对幼儿园有很多的优惠政策。我
个人认为投身于学前教育事业还是非常有前途的。

说起为什么当幼儿教师，比较重要的一个原因是我比较喜欢
和孩子们在一起，再加上我上高中时是学教育的，还算是在
幼儿的艺术教育方面有一技之长。就抱着试试看的心态来到
东营一所幼儿园面试，结果很幸运的被录取了。当院长是我
自己一进幼儿园刚老师时，就为自己定下的目标，有了明确
的目标，就有了努力的方向，指引着你不断进步。

我想当幼儿教师最重要的就是“爱心”二字。如果你把幼儿
园的孩子当作自己的孩子来看待，肯定就错不了。当然除此
之外，耐性和温和的性格都是不可缺少的。

应该掌握儿童的心理学和教育学的有关知识，以及有一定的
才艺最好。

大家都知道幼儿教育工作者绝大部分是女孩多，我们非常希
望男同志加入幼教对，如果男孩和女孩同时来应征，我想男
孩会非常占优势。

我们会带他们去比较正规的儿园听课，见习以及教师之间对
课堂的互相点评指导。如果幼儿园上新项目的话，教师一定
是去专门的培训机构先去培训。

我们是民营企业，说白了盈利是非常重要的，除了做好我们
的本职工作外，如果你能一技之长办培训班或受到家长好评，
吸引更多的孩子来园就最好不过的。

我本身也不是什么科班出身，但我觉得在高中时学的音乐给
了我莫大的帮助，我想一技之长是必须的，还有就是掌握孩
子的心理，调动起孩子的积极性也很关键。



由于当时年纪还小，不懂得人际交往，每天只是把孩子照顾
好，忽视了与家长的交流，从而造成误解，有一段时间觉得
很委屈。

地理位置是非常重要的，因为要考虑生源，最好在人口密集
的小区，离家近比较方便家长接送。

生涯访谈人物报告篇五

性别：男

籍贯：河南省新乡市

学校：郑州大学

院系：信息工程学院

专业：软件工程

班级：20xx级2班

学号：20xx2480237

联系电话：15294621586

电子邮件：742325303@qq

访谈时间：20xx年x月x日

专业：计算机科学学院软件工程

访谈人物：王先生

工龄：3年



毕业院校：河南大学

现任职位：程序员


